

Gran Casino

CINEMATOGRAFO

Verdaderas joyas en el arte cinematográfico fueron las películas que como de costumbre se proyectaron ayer en las dos sesiones que se celebraron en la sala de fiestas de nuestro primer centro de recreo.

En primer lugar, la graciosísima película cómica, que lleva por título «Triquitraque, esclavo del matrimonio», película en dos partes, que hizo pasar al público de la sala de fiestas un regocijante rato de risa. Las numerosas escenas cómicas de la cinta fueron subrayadas con grandes carcajadas.

A continuación se pasó por la pantalla la deliciosa comedia americana, en cuatro partes, que lleva por título «La señorita nadie», en la cual interviene como protagonista la gran actriz Gladys Hulette, vengajosamente conocida por el público del Gran Casino.

Se trata de una interesantísima comedia, suave y sencilla en su argumento, emocionante en muchos momentos, sin llegar en ninguno a lo dramático, que fué del completo agrado del público que ocupaba la sala de fiestas.

EL TE DANZANTE

Se celebró en los amplios salones del restaurant, con la concurrencia numerosa de todos los días.

Cine y variedades

PALACIO DE BELLAS ARTES

En nuestro popular cinema se celebraron ayer las sesiones cinematográficas.

Como todos los días, y a pesar de lo espléndido del de ayer, el popular «Bellas», estuvo animado por una concurrencia juvenil, amante del arte de la escena muda, y también de la oscuridad.

Se proyectó, en primer lugar, una película cómica «Tomasín, panadero», en dos partes. Su intérprete es el popularísimo actor cómico de la pantalla conocido con el sobrenombre de «Tomasín».

En «Tomasín, panadero», hace «de reír» al público de buena gana, y sus múltiples y desternillantes ocurrencias son subrayadas con carcajadas.

A continuación se estrenó «La cama del número 13», grandiosa producción cinematográfica cuya intérprete es la admirable actriz de la pantalla Paulina Frederick.

Emocional é interesantísima en su argumento, artística en su interpretación, una interpretación admirable, tiene hasta su moraleja y todo, y logra agrandar plenamente.

Obtuvo en su proyección de ayer un éxito rotundo y unánime.

TEATRO TRUENA

CINEMATOGRAFO.— En las sesiones de cinematógrafo que ayer se celebraron en este teatro desde las seis de la tarde a nueve de la noche, se pasaron películas cuidadosamente seleccionadas.

«Tomasín en los bosques», en primer lugar, graciosísima producción cinematográfica que hizo reír de buena gana a los numerosos concurrentes.

Luego, la cuarta jornada de la estupenda película de series titulada «La torre de Nesle», que es un trozo de la vida de Margarita de Borgoña, bien relatada en la novela del mismo nombre.

La cuarta jornada, de la que hicimos mención el día anterior, obtuvo como las anteriores, un gran éxito.

LOS COROS COSACOS.— En la sesión de la noche hicieron su segunda actuación los coros cosacos del Kubán, obtuvo esta magnífica masa coral un éxito clamoroso, tan grande, sino más, que el que alcanzó en la noche de su debut.

El público, que conocía por referencias el mérito artístico de los coros cosacos, acudió en contingente numeroso a la sesión de la noche, ocupando casi por completo las localidades del precioso coliseo.

Los coros de cosacos del Kubán, que de modo admirable dirige el profesor Serge Sokoloff, interpretó bellísimas canciones, de dificultad grandísima en algunas de sus partes, de un modo primoroso, en un acompañamiento realmente notable de voces, con homogeneidad absoluta en las diversas cuerdas de que el coro se compone.

La incomparable belleza de voces de los elementos que la componen y el matiz que consiguen en las mismas, se aunan para que la interpretación de las obras sea intachable.

Gustaron entre todas varias obras españolas cantadas con gusto inimitable, en las que los elementos de todas las cuerdas lucieron poco comunes facultades, siendo aplaudidos entusiastamente.

Hoy, jueves, se darán los últimos conciertos de los coros cosacos, que serán también clamorosamente aplaudidos.

SEMPRONIO.

- De Sociedad -

Santoral

Junio 19. Jueves.— Santísimo Corpus Christi, Santos Gervasio, Protasio, Gaudencio, Bonifacio y Ursicino.

El sol sale a las 5'31 y se pone a las 8'53. El 24, luna en cuarto menguante en Aries.

Viajes

Don Ricardo Ugalde, llegó de Haro.

—Vino de Madrid, después de breve estancia, nuestro particular y distinguido amigo don Carlos Mendía.

—De igual procedencia llegaron don Domingo Micó Sanz, distinguido ingeniero y don Carlos Liñán.

—De Logroño vino el banquero don Félix Elvira.

—Salieron para Madrid don José Martí y señora y don Ricardo Matas, con su esposa.

—Marchó a Bilbao don José Alfonso.

—Don Antonio Martínez Ajuria regresó a Vitoria.

—De París llegaron los condes de Andressy.

—Después de corta permanencia en Burdeos, anoche regresó a Donostia nuestro querido amigo don Mariano Jesús Lacort.

—Marchó a Bilbao el señor Saralegui.

—A Biarritz regresó Mme. Desbordes.

—Regresaron a Haro nuestros particulares amigos don Ricardo Etcheverría y don Cristino Marcelino.

—Vinieron de Madrid don Joaquín Alvarez y distinguida señora.

—Del balneario de Alzola regresó después de larga estancia nuestro apreciable amigo don Segundo Garbayo.

—De Pamplona llegó don Jaime Murells.

—Vino de Vera el distinguido doctor don Vicente Unzola.

—Anoche salió para Haro nuestro buen amigo don Alberto Roig (hijo).

—Llegó de Madrid don Manuel Sagasti.

—El marqués de Robledo vino de Pamplona.

—Procedente de Londres, donde ha permanecido una larga temporada, llegó a su casa de San Sebastián nuestro estimado amigo y distinguido sportman, don Enrique Rolín.

Hotel Central

Expende en su «American-Bar» su exquisita pastelería y repostería, así como los «cock-tails» preparados con las bebidas más acreditadas nacionales y extranjeras.

Mezcilla

Boda próxima.—Para el día 25 del actual, y en la iglesia de Santa María de Vergara, está señalado el matrimonial enlace de la bellísima señorita Juliana Gallastegi, con nuestro muy querido amigo don José Rocardio.

Nuestra anticipada enhorabuena.

Letras de luto

Mañana se cumple el cuarto aniversario de la defunción de la virtuosa señorita Josefina Borrajo de Orozco Vilanova, que falleció en Irún el día 20 de Junio de 1920.

En la iglesia parroquial de la vecina ciudad y en la residencia de los RR. PP. Pasionistas, se dirán mañana misas, desde las siete hasta las ocho y media, que serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Enviamos a los padres, hermanos y demás familia, nuestro sentido recuerdo.

—Después de celebrado en la mañana de ayer el funeral por el alma del joven don Victoriano Gómez y Fernández, en la parroquia de Santa María, fueron conducidos sus restos mortales a la última morada, acompañados numeroso cortejo de parientes y amigos.

Renovamos nuestro sentido pésame a los adorados padres y demás familia.

—Según nos comunican de Elizondo, a los funerales que se celebraron en la iglesia parroquial de aquella villa en la mañana de ayer, en sufragio del alma de la señora doña María Urbina y Ortiz de Albaiteiro, asistieron los familiares y muchos fieles amigos de la finada, que dedicaron a su eterno descanso piadosas oraciones.

Enviamos de nuevo al desconsolado esposo y a los demás parientes, nuestro sentido pésame.

Sociedades populares

UNION ARTESANA

Conforme está ya anunciado, hoy, jueves, a las diez de la noche, tendrá lugar el último de los bailes extraordinarios amenizados por socios «amateurs», y a juzgar por el número de invitaciones recogidas, se verá muy concurrido.

A pesar de que, por haberlo prohibido la Delegación de Hacienda, queda suprimido el sorteo de los regalos a las señoritas concurrentes al mismo, los señores socios, personalmente, han de obsequiarlas con objetos y atenciones extraordinarias.

CENTRO RIOJANO

Hoy, jueves, como en las anteriores, los jóvenes de este Centro han organizado un gran baile extraordinario en honor de las simpáticas señoritas que han honrado con su presencia nuestros salones.

Dicho festival dará comienzo a las diez en punto.

Galleta «MARIA»

GRAN TRIUNFO DE LA CASA ARTIACH. - BILBAO

Comisiones y Representaciones

Se admitrán para trabajar la provincia de Huesca (Aragón), de toda clase de artículos de consumo. Se garantizará la representación y muestrarios con capital en un Banco y referencias en el mismo.

Caso de convenir se establecerá depósito en dicha plaza. Correspondencia y ofertas al Apartado número 41. HUESCA (Aragón).

MUÑUZURI S. A.

Apartado 49.—BILBAO

Fábrica de

Barnices, Secantes, Esmaltes, Pinturas y Pastas

en calidades inmejorables y de toda garantía

Depósito en San Sebastián: CALLE FUENTERRABIA, 37

SENOS

Desarrollados, Reconstituidos
Hermoseados. Fortificados con las
Pilules Orientales



el único producto que en dos meses asegura el desarrollo y la firmeza del pecho sin causar daño alguno a la salud. Aprobado por las notabilidades médicas.

Un frasco se remite discretamente por correo certificado, enviando pesetas 8,50 por giro postal o sellos de correo a Agencia Cebrian, Lauria, 26, Barcelona (Agente general para España).

De venta en Madrid: F.º del D.º Gayoso; Pérez Martín; Durán; Francisco Casas. En Barcelona: Vidal y Ribas; Segala; Vicente Ferrer; Dalmas Oliveres; Uriach; Alina; La Cruz. En Bilbao: Barandaran. En Valencia: Gamis. En Sevilla: Canal y Gorostegi; y en todas las buenas farmacias y droguerías de España y del mundo entero.

Desconfíad de las imitaciones y seguid en cada frasco el sello francés de la «Unión des fabricants», y en los rotulos la dirección J. RATIÉ, 45, rue de l'Écluse, París.

De sol a sol

AL VUELO

El buen tiempo sigue en Donostia a la orden del día, y la animación en la ciudad y en los paseos es grande, tomando la población aspecto totalmente veraniego, pues hay momentos en los que no se encuentra sitio en las terrazas de los cafés, tal es el contingente que a ellas acude a determinadas horas.

En los centros oficiales, las noticias que nos comunican no son muy interesantes.

Se ha casi ultimado la corrida de Beneficencia, en la que ha puesto gran interés el señor Parayuelo, que prepara un cartel, así como para quitar la cabeza. Los asilados de la Beneficencia se lo pagarán, y también la adición taurina, que aquí es grande, aunque se crea otra cosa.

Las autoridades han estado de excursión ayer, recorriendo la línea del Urola y visitando varias fábricas, regresando satisfechos y siendo agasajados en todo el trayecto.

La música recorrió al anochecer las calles de la ciudad, anunciando la novillada benéfica de la Sociedad popular Euskal Billera, que hoy se celebrará y promete ser un verdadero acontecimiento taurino.

En el Principal, remozado completamente, han inaugurado sus tareas los nuevos empresarios, con una gran Compañía de varietés y con las famosas sombras en relieve, espectáculo nuevo e interesante, que verá San Sebastián entero.

En la Victoria Eugenia, la Compañía de Rosario Pino estrenó «Caballitos de madera», siendo la excelente actriz aplaudida con gran entusiasmo.

En las calles, plazas y plazuelas, hubo pequeños incidentes, que no merecen ser anotados, y así terminó el día, pensando en el de hoy, fiesta solemne.

ASORDEP.

Restaurant «LAS GOLONDRINAS»

Nuevas reformas

19 Junio de 1924

ALMUERZO

Entremeses

Huevos besamel

Calamares en su tinta

Ternera con susantes

Espárragos virgínetes

Lomo asado Parmenier

Helado

Postres: Queso y frutas

Cubierto sin vino, 6'50.

Gran liquidación

Por unos cuantos días soberbia liquidación por dejar el local; en loza, cristal y utensilios de cocina a precios increíbles. Calle de Miracruz, número 5. Almacén de loza.

Autorina

REFINERÍA DE PASAJES

Aparato distribuidor: los cinco litros, pesetas 3,30. SAN SEBASTIAN

— Servicio a domicilio —

Oficinas: Plaza de Lasala, 3. Teléf.º núm. 7.

ZENITH



DETIENE EL RECORD MUNDIAL DE LA EXACTITUD



RON

BACARDI

Depositarlo en: IRATZ y BILBAO S. SEBASTIAN